



Los hombres

que juzgarán

seleccionados

por tómbola!

a los mexicanos

y mujeres

fueron

os mexicanos hemos vivido en estos últimos años situaciones que pensábamos imposibles, decisiones absurdas, violaciones a las leyes, inseguridad, catástrofes económicas, enfermedad, pobreza, corrupción, muerte sin fin. Aquí en estas líneas he tratado de describir lo que pasa y decir lo que siento, hablé de "un mundo loco", de estar "al borde del precipicio", de "me duele el país", ya no encuentro otras palabras, salvo una mengambrea, que, de acuerdo con el Diccionario del Español de México es "cualquier suciedad, porquería, cochambre, desorden, mezcla de sustancias y también intereses ocultos o truculentos"; lamentablemente debo reconocer que hoy, México es una mengambrea.

Esta mengambrea en que vivimos es fruto de la mengambrea que está en el cerebro del que ya no está y dedicó sus seis años a destruir a México. Su loca imaginación le hizo

creer que sería un super héroe como Hidalgo, Juárez o Madero, y sus actos lo llevarían a la cúspide de la historia nacional; afirmó que había una transformación, lo que fue simple y sencillamente destrucción.

Mengambrea, cuando canceló proyectos valiosísimos, destruyó la salud, la economía, dilapidó fortunas en el AIFA, en Dos Bocas, en Pemex y la CFE, dañó gravemente el medio ambiente en la península de Yucatán, y dejó esas obras con déficit insuperables

Mengambrea, cuando se dedicó cada día a atacar a quienes denunciaron su ignorancia, sus errores, su necedad; Mengambrea cuando en la mañanera mintió miles de veces o afirmó tener "otros datos".

Mengambrea, cuando su decreto abrazo, no balazos desencadenó la mayor violencia e inseguridad, asesinatos, desapariciones, secuestros y centros de exterminio de que se tenga memoria.

Mengambrea cuando destruyó la Constitución, con la sobrerrepresentación convirtió el Poder Legislativo en un hato de ignorantes, aniquiló el Poder Judicial, y borró del mapa al INE, al Inai, y demás instituciones.

Y así estamos hoy, con una señora Presidenta que tiene

85% de aprobación, pero cero por ciento en eficiencia y productividad; seguramente piensa —junto con Jesús Ramírez Cuevas— que mientras más bots y más videos haga, le irá bien, aunque no logre nada.

La mengambrea de estos seis meses se resume en dos datos: la deuda de México es la más alta de la historia, 18 millones 801 mil 217 pesos, y en la estimación de crecimiento de la economía para 2025, que será 0.1%; el país en la ruina.

Y ahora, después de la destrucción del Poder Judicial se acercan las elecciones de jueces, que serán simplemente la evidencia más clara de la mengambrea de los creadores de este monstruo.

Sí, estimado lector, los hombres y mujeres que juzgarán a los mexicanos fueron seleccionados ¡por tómbola!, ¿usted enviaría a sus hijos a una escuela cuyos maestros fueran seleccionados por tómbola?, ¿iría a la universidad con profesores electos de ese modo?

Y ahora vemos a los "candidatos" ofrecer sus servicios como mercaderes, de la manera más denigrante: Lenia Bares se hace llamar "la ministra del pueblo"; Dora Martínez se llama "Dora la Transformadora"; Arístides Rodrigo es "tan bueno como el chicharrón"; Paola García Villegas "vengo desde abajo"; Bárbara González "fui modelo, no teibolera"; María de Lourdes Ríos Ramírez, "yo no me sexualizo" y luce su mejor minifalda, ¿no es cierto que esto es una verdadera mengambrea?

Pero el punto culminante de la elección de jueces será el 1 de junio; vale la pena tenerlo en mente: para ministros se elegirán nueve personas, cuatro hombres y cinco mujeres, y habrá dos listados, cinco casillas para mujeres y cuatro casillas para hombres; al lado de las personas habrá unas iniciales: PE (seleccionado por el Poder Ejecutivo), PL (por el Legislativo), PJ (por el Judicial) y EF (candidato en funciones), y usted puede votar así: si está contra las reformas del Poder Judicial, vote EF, si no, vote PJ, pero si usted vota por PE o PL, que son las tómbolas "maiceadas" por la 4T, usted será parte de la mengambrea; ¿votará?, ¿no votará? Piénselo.

¿Aún hay dudas de que el país es una mengambrea?